

Pressekontakt

Christian Zeyer christian.zeyer@swisscleantech.ch

T +41 58 580 0832 M +41 79 606 2146

@swisscleantech.ch/DE swisscleantech.ch

Medienmitteilung

Zürich, 12. Juli 2018

swisscleantech begrüsst neue Mitglieder

Zürich – Der Wirtschaftsverband swisscleantech freut sich, diesen Monat acht neue Mitglieder in den Verband aufzunehmen.

Bei den neuen Mitgliedern handelt es sich um die Globalance Bank, die tiko Energy Solutions AG (bisher Swisscom Energy Solution AG), den Verband Schweizerischer Radio−, TV und Multimediafachhandel (VSRT), das 0€C0−KMU−Netzwerk für eine zukunftsgerichtete Umwelt−, Energie− und Wirtschaftspolitik, den Verein Modell F, die Grafikagentur Sanerstudio sowie die beiden Firmen Garten und Holz GmbH und A777.

Die Diversität der Neuzugänge zeigt, dass sich Firmen aus unterschiedlichen Branchen für eine progressive Umweltpolitik einsetzen. «Als Unternehmen, das Lösungen für die Schweizer und internationale Energiebranche erarbeitet, ist uns eine nachhaltige Entwicklung der Energieversorgung wichtig. Gemeinsam mit swisscleantech möchten wir zeigen, dass dies mit innovativen Technologien und Geschäftsmodellen möglich ist», so Kátrin Schweren, Head of Regulatory and Public Affairs bei tiko Energy Solutions.

Laut Bruno Schöllkopf, Präsident des VSRT, suchte der Verband die Zusammenarbeit mit swisscleantech aktiv, um gemeinsam Businessmodelle auszuarbeiten, die qualitativ hochstehende Geräte zu günstigen Konditionen in die Wohnzimmer bringt: «Beim Thema nachhaltige Businessmodelle war swisscleantech von Beginn weg ein kompetenter und inspirierender Partner, mit dem wir auf freundschaftlicher Ebene sehr gute Gespräche führen konnten», so Schöllkopf.

Auch die Schweizer Privatbank Globalance, die Privatkunden, Familien und Stiftungen bei deren Vermögensanlagen berät, steht für Transparenz und Zukunftsfähigkeit. Daniel Muntwyler, Gründungspartner von Globalance, erklärt: «Wir legen Wert darauf, dass unsere Investitionen positive Auswirkungen auf Wirtschaft, Gesellschaft und Umwelt haben. Als Mitglied können wir unsere Werte vorantreiben und swisscleantech bei seinem Engagement für eine zukunftsfähige Wirtschaft unterstützen.»

swisscleantech heisst die neuen Mitglieder willkommen und freut sich auf die Zusammenarbeit.

Über swisscleantech: Wir setzen uns dafür ein, dass sich umweltbewusstes Handeln für Schweizer Unternehmen lohnt. Dazu braucht es eine aktive Schweizer Klima- und Energiepolitik und engagierte Firmen. Als Wirtschaftsverband bringen wir branchenübergreifend Firmen zusammen, die für umweltverantwortliches Handeln einstehen. Wir teilen Wissen, fördern Innovation und setzen uns für effiziente politische Regeln ein. Dadurch leisten wir einen Beitrag an eine zukunftsfähige Schweiz und helfen unseren Firmen, Marktchancen zu entwickeln.